

とんぐい村の こみ・すく通信

令和2年8月3日発行 第11号
更別村コミュニティ・スクール委員会事務局(教育委員会)

みんなの学校応援団 の活動を紹介 〈その4〉 上更別小1,2年の生活科見学学習 実際に行ってみて学べたこと

7月1日、上更別小1,2年生が生活科の授業で6か所の事業所へ見学学習に行きました。感染症防止の観点から、受け入れてもらえるかどうか心配だったようですが、どの事業所も気持ちよく引き受けてくださいました。感謝。子どもたちからの質問に丁寧に答え、また特別にいろいろな準備をしてくださっている事業所もありました。子どもたちは、地域のお店等を知るとともに、この地域の方たちの温かみを感じとることができたと思います。



「3つのハサミの中で一番値段が高いのはどれだと思う？」 SHIMONO-SUNにて

学校に帰ってから「まとめ」をしたのですが、子どもたちは聞いたことや見たものはよく覚えていたそうです。見学した事業所は以下のところですよ。

① 給食センター

その日のメニューのカレーに、90個の玉ねぎを使うなど、食材とその量を教えてもらい、また、窓越しに作業の様子もを見せてもらいました。

② 真鍋精肉店

人気のお肉のことを教えていただき、お肉を切る機械、大きなかたまりのお肉を見せてもらいました。

③ 米工房かたおか

実際に精米をする場面を見せていただき、見本として小袋に入れたもみ殻と玄米と精米をいただきました。

④ SHIMONO-SUN

髪をカットするのに使う数種類の超高級なハサミやドライヤーを見せてもらいました。

⑤ ヤマジョウ

お店の品物やどんな仕事をしているか教えてもらいました。飲み物の他に、家電、いろいろな商品も売っていることを知りました。

⑥ お菓子のニシヤマ

お店のお菓子を焼くオープンや作業をしているところを見せてもらい、また実際にソフトクリームをカップに入れる経験をさせてもらいました。

絵本の読み聞かせ「おひさまの会」

学校応援団である「おひさまの会」の皆さんが、学校が本格的に始まった6月と7月に1回ずつ更別小学校で絵本の読み聞かせをしてくださいました。

20分休みの時間に開催。感染症対策のため、会場は図書室から1階ホールに移動。換気もしながら、さらに席の間隔もあけながら行いました。

子どもたちは、久しぶりの絵本の読み聞かせを楽しそうに聞いていました。



1回目の読み聞かせの様子。
2回目は大型モニターに絵本を映して分かりやすく工夫したそうです。

読書を通じて得られる創造力は子どもたちの豊かな心を育ててくれます。地域の方たちが読み聞かせをとおして、子どもたちの成長に力を貸してくださることは本当にありがたいことですね。